

## 13.04.2019 - Feuerwehrjugend reinigt den Halbach in Rainfeld

Geschrieben von: Christian Ulreich

---

Am 13.04.2019, um 09:30h starteten 12 Mitglieder der Feuerwehrjugendgruppe mit 3 Betreuern zur Halbachreinigung in Rainfeld.

Hierbei wurde sowohl das Ufer als auch das Gewässer selbst unter Zuhilfenahme von Wathosen vom Müll befreit.

Nach ca. 3 Stunden war der vorgenommene Abschnitt der Halbachs gereinigt.

Anschließend wurde der fleißige Reinigungstrupp von geschäftsführender Gemeinderätin Christine Lechner als Dankeschön, im Gasthaus Engl zu einer Jause eingeladen.

Fotos: BSB Günter Turnwald

{gallery}FJHalbach19{/gallery}